

„Grüner Pass“: Flughafen Wien begrüßt Beschluss im Nationalrat zur Umsetzung des Grünen Pass als Test-, Impf- und Immunstatus-Nachweis

Der Flughafen Wien begrüßt den Beschluss im Nationalrat zur Umsetzung des Grünen Pass: „Die Bestrebungen zur raschen Umsetzung und Einführung eines „Grünen Pass“ als Test-, Impf- und Immunstatus-Nachweis sind sehr zu begrüßen und essentiell für die Wiederherstellung der Reisefreiheit. Dass Österreich hier so rasch aktiv wird, ist ein wichtiges Signal an die gesamte Reise- und Tourismusbranche – nicht nur in Österreich, sondern auch in ganz Europa. Damit Urlaubsreisen im Sommer wieder möglich werden, braucht es dringend einen international anerkannten Nachweis über den persönlichen Test-, Impf- und Immunstatus. Der Grüne Pass ist ein wichtiger Schritt zurück in die Normalität – mit Reisefreiheit, Veranstaltungs- und Restaurantbesuchen und vielem mehr.“, hält Dr. Günther Ofner, Vorstand der Flughafen Wien AG, fest.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG
Peter Kleemann, Unternehmenssprecher
Tel.: (+43-1-) 7007-23000
E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com
Website: www.viennaairport.com

 www.facebook.com/flughafenwien

 twitter.com/flughafen_wien